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会場入口（けやき園 地域交流スペース） 受付

チャレンジコーナー 輪投げ チャレンジコーナー　射的

手づくりコーナー　ぶんぶんゴマ 手づくりコーナー　折り紙・紙ヘリコプター・紙鉄砲



煙体験（東久留米消防署） 飲食コーナー（フランクフルト・ポテトフライ）

AED・応急救護体験（東久留米消防署） チャレンジコーナー・魚つり

談話コーナー 防災グッズ展示説明（防災まちづくりの会・東久留米）
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弥生地区「住みよいまちづくり」に向けた集い 

第２回 弥生地区秋まつり 振り返り会 要旨 

 
１ 日時  令和元年１１月１７日（日）午後４時２０分～５時１５分  

２ 会場  社会福祉法人園盛会 多摩の里けやき園 １階 地域交流スペース 

３ 参加者 ２２人（他 けやき園１人、社協３人） 

 
〇 各担当からの振り返り・意見 
【受付】 
・受付名簿の自治会名の丸つけは、子どもはわからないので要らないのではないか。 
・スムーズにできた。受付の人員はやはり３人は必要だと思う。 
・対応が良かった。 
 
【ぶんぶんゴマ】 
・１００個作成した内、６０個（昨年８０個）を来場者に渡した。 
 
【おり紙】 
・紙鉄砲の評判が良かった。新聞紙を用意した。 
・紙鉄砲が子どもに大うけ。折り紙のサンタクロースは大人に大うけ。 
 
【紙ヘリコプター】 
・昨年担当してくださった方が参加できなくなったため、作り方がわからなかった。 
・うけなかった。 
・あまりつくる人がいないので再考を 
 
【わなげ】 
・良かった。 
・女子のチャレンジが多い。 
 
【射的】 
・良かった。 
・４人体制が組めて良かった。 
・使用した銃が一丁壊れてしまった。施設から借用しているものなので弁償すべき。 
（今回は少額であり施設で負担する）継続するならばちゃんとしたものを買ったほう 
がよいのではないか。 

 
【魚つり】 
・大変良かった。 
・大変楽しく遊べたと思う。子どもたちも喜んでいたと思う。道具は施設で預かって 
もらい、来年に使えたら良いと思うがどうか。 
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【飲食コーナー】（フリードリンク、フランクフルト、フライドポテト） 
・やりやすいものを考える。今回は良かった。 
・フライドポテトを前もって揚げておいた。うけていた。待っている状態で対応でき 
たので楽にできた。 

・フランクフルトは、担当者が自宅の大きな鍋でボイルをしてもってきてくれた。 
・フライドポテトは当日午前中、自治会集会所を借りて３人で手分けをして準備をし 
 た。同じ人がやるとなると負担が大きい。手間があまりかからないものを考えたほ 
うがよい。 

 
【防災体験】（AED体験、応急救護体験、防災グッズ展示、煙体験） 

・貴重な体験だった。 ・来年もやりたい。 
・煙が苦しかった。膝をつかないと進めない。来年もぜひ。 
 
〔司会進行〕 
・良かった。     ・なんとかできた。 
・午後２時すぎからスタッフの朝礼のような内容は避けたほうがよいのでは。 
 午後１時５０分～スタッフ開会式、午後２時から客入れ開始…など 
 
〔取りまとめ役〕 
・情報を共有して進めていくには、定例会とは別に月２回程度集まって、ブース毎に

話し合いができたら良いと思う。 
・仕事をやりくりして参加している人もいる。定例会以外に集まるのは厳しい。 
 
〔広報〕 
・チラシを７００枚印刷したが不足だったか。隣の地区は小平になるが PR で配った。 
・弥生地区の住民を対象としているイベントの内容を小平市の人にまで PR をするの

はどうなのか。 
 
〔会計〕 
・当日匿名で寄付をいただいた３，０００円を除き、来年度も使用する備品や消耗品 
の購入もあり、ほぼ残額は残らない結果となった。 
 

以上 



volunteer@higashikurume-shakyo.or.jp 


